

Spa by CLARINS





À L'OMBRE DES CYPRÈS
ET DES OLIVIERS,
LE LIEU RÊVÉ DE LA BEAUTÉ

The ultimate beauty spot in the shade
of cypress and olive trees

LES SOINS PROFESSIONNELS CLARINS

Les Soins Spa Clarins, c'est l'art du toucher professionnel, un savoir-faire unique pratiqué depuis plus de 70 ans en Institut. C'est aussi l'incroyable association entre le pouvoir des plantes et la science qui permet des résultats visiblement efficaces sur la peau, tout en vous apportant bien-être et équilibre.

Lors d'un Soin Clarins, tout passe par le toucher : la compréhension des besoins de la peau, l'efficacité du Soin, les émotions ressenties. Dans la méthode exclusive Clarins, chaque geste compte.

Les Laboratoires Clarins sélectionnent les extraits de plantes parmi les plus puissants et les plus purs et les huiles essentielles de la plus haute qualité. Le tout en développant des textures sensorielles et des parfums irrésistibles pour ravir l'ensemble de vos sens.

CLARINS PROFESSIONAL TREATMENTS

Over 2,000 Clarins Beauty Therapists across the world receive in-depth, ongoing training which is among the best in the Spa universe, to acquire and enrich Clarins savoir-faire.

So they know better than anyone how to offer you customized Treatments.

Our Treatment offer is the result of our Institute expertise, listening to women and also listening to our Beauty therapists who fulfill all your desires and meet all your skin's needs.



Oranger amer





LES SOINS VISAGE

Grâce aux formules enrichies en extraits de plantes combinées à la gestuelle parfaitement adaptée de l'esthéticienne, Clarins prend soin de vous.

Au coeur de ces Soins sur mesure à l'efficacité optimale, immédiate et durable, un massage de 25 minutes qui aide à lisser, remodeler, raffermir et relaxer.

—

**LES RENDEZ-VOUS SONT DE LA DURÉE DU SOIN + 15 MINUTES.
LES SOINS SON DISPONIBLES ÉGALEMENT EN DUO.**

FACIAL TREATMENTS

Thanks to formulas enriched in plant extracts, combined with the perfectly adapted hand movements of the therapist, Clarins takes care of you.

A 25-minute massage lies at the heart of these personalized treatments that offer optimal efficacy, with immediate and long-lasting results; a massage that helps smooth, shape, firm and relax.

—

**APPOINTMENTS LAST FOR THE DURATION OF THE TREATMENT + 15 MINUTES.
TREATMENTS ARE ALSO AVAILABLE AS A DUO.**

Soin Expert Jeunesse

60 minutes : 145€ / 90 minutes : 215€

À la suite d'un diagnostic de peau, ce Soin personnalisé s'adapte selon les besoins de peau et les souhaits beauté de chacune : des peaux stressées aux peaux en manque de fermeté en passant par celles qui sont affaiblies par les modifications hormonales.

Quel que soit l'âge, ce Soin réduit visiblement les premières rides et celles qui sont installées et lisse les traits. Votre peau est plus ferme, plus tonique, votre teint est plus lumineux.

Youth Expert

60 minutes : 145€ / 90 minutes : 215€

After a skin diagnosis, this customized Treatment is adapted to your skin's needs and your particular beauty wishes: stressed skin, skin that lacks firmness, skin weakened by hormonal changes, etc. Whatever your age, this Treatment visibly reduces both first fine lines and deep-set wrinkles, and smoothes the features. Skin is firmer and more toned and your complexion more luminous.

Soin Beauté Éclair

30 minutes : 80€

Soin beauté instantané qui efface toute marque de fatigue et assure au maquillage une luminosité et une tenue exceptionnelle.

Beauty Flash Facial

30 minutes : 80€

8 hours of sleep in an express beauty session! An instant beauty flash that will dissipate signs of fatigue and leave the skin radiant for long-lasting make-up.

Soin Hydratation Intense

60 minutes : 145€

Ce soin chouchoute les peaux sèches et fragilisées et est idéal pour leur redonner confort, douceur et éclat. Les ridules de déshydratation sont repulpées et les tiraillements sont envolés. Retrouvez une peau souple et agréable au toucher.

Power Hydrator

60 minutes : 145€

This treatment pampers dry, fragile skin and is ideal for restoring comfort, softness and radiance. Fine lines caused by dehydration are smoothed out and tight-feeling skin is soothed. You'll regain supple skin that feels nice to the touch.



Mimosa





Soin Pureté Matifiant

60 minutes : 145€

Ce soin détox est l'allié des peaux mixtes ou grasses qui ont besoin d'être rééquilibrées. Les impuretés sont éliminées en douceur, les brillances sont diminuées et les pores sont resserrés. Votre peau est nette, fraîche et éclatante de santé.

Clear Skin Refiner

60 minutes : 145€

This detoxifying treatment is the perfect ally of combination for oily skin that needs to be rebalanced. Impurities are gently removed; skin shine is reduced and pores are tightened. Your skin looks clear, fresh and healthy.



Camomille romaine

LE SOIN CLARINSMEN

Après avoir imaginé la ligne ClarinsMen qui réunit le meilleur des actifs végétaux, Clarins continue de prendre soin de vous avec ce Soin visage adapté à vos besoins et vos envies.

CLARINSMEN TREATMENT

After developing the ClarinsMen product range that offers men's skin the best plant-based ingredients, Clarins continues to take care of you with this face treatment adapted to your needs and desires.

Soin Homme Énergisant Peau Neuve

60 minutes : 145€

Faites une pause ! Ce Soin visage énergisant, spécialement conçu pour les épidermes masculins sujets aux agressions externes et irrités par le rasage, purifie, hydrate, réduit l'apparence des rides et des cernes et énergise la peau. Un Soin complet qui procure une profonde sensation de bien-être immédiate : vous avez l'air détendu, reposé et totalement reboosté.

Energizing Facial For Men

60 minutes : 145€

Take a break! This energizing treatment was specially developed for men's skin which is subject to external aggressions and irritation caused by shaving. It purifies, hydrates and reduces the appearance of wrinkles and dark undereye circles while energizing the skin. It is a complete treatment that promotes a deep feeling of wellbeing, instantly. You'll look rested, relaxed and completely refreshed.

Soin Visage Relaxant Aroma

60 min. : 145€

Ce soin unique permet à la fois de vous déconnecter du monde extérieur et de vous recentrer sur vous-même. Le toucher expert "L'Ayuroma Touch" associé aux pouvoirs des plantes et des huiles Clarins vous invite à l'évasion et au lâcher-prise.

La relaxation est profonde et totale grâce au massage du visage et cuir chevelu, et les bienfaits du Soin sont visibles, palpables : la peau est plus douce, satinée, plus belle.

L'AYUROMA TOUCH

L'alliance inédite d'une méthode ancestrale ayurvédique et du savoir-faire unique Clarins vous promet une expérience inoubliable qui ravit tous les sens du début à la fin.

L'esprit est paisible, les expressions du visage retrouvent toute leur douceur, l'évasion est totale.



Sureau

Ultra Relaxing Aroma Facial

60 min. : 145€

This unique Treatment allows you to disconnect from the outside world and refocus on yourself. The expert "Ayuroma Touch" combined with the power of plants and Clarins oils, invites you to escape and completely let go.

You experience total and deep relaxation thanks to a massage of the face and scalp. You can see and feel the benefits of the Treatment: skin is soft, satinsmooth, more beautiful.

THE AYUROMA TOUCH

The unique combination of an ancestral ayurvedic method and Clarins unrivalled savoir-faire, to offer you an unforgettable experience which delights all the senses from start to finish.

The mind is calm, facial expressions are softened and you experience a feeling of total escape.





LES MASSAGES ET SOINS CORPS

Clarins, le spécialiste des Soins du corps, apporte une solution spécifique à chaque préoccupation beauté.

Les massages Clarins ne ressemblent à aucun autre : ils s'adaptent à vous et ravivent tous les sens. Ils stimulent, tonifient, relaxent, revitalisent ou encore rassurent.

La magie des gestuelles effectuées par les mains expertes des esthéticiennes s'allie aux délices aromatiques et phytothérapeutiques des produits naturels, exclusifs et précieux pour une détente totale et une expérience sensorielle unique.

—

**LES RENDEZ-VOUS SONT DE LA DURÉE DU SOIN + 15 MINUTES.
LES SOINS SON DISPONIBLES ÉGALEMENT EN DUO.**

MASSAGES

Clarins massages are like no other: they adapt to your needs and revive all of your senses.

They stimulate, tone, relax, revitalize and soothe.

The magic of the expert hand movements carried out by Clarins therapists work with the delicious aromatic and phytotherapeutic benefits of our exclusive, natural products.

Complete relaxation and a unique sensorial experience guaranteed.

—

**APPOINTMENTS LAST FOR THE DURATION OF THE TREATMENT + 15 MINUTES.
TREATMENTS ARE ALSO AVAILABLE AS A DUO.**

Massage Équilibre aux Huiles Essentielles

60 minutes : 145€

Un massage pour dénouer les tensions musculaires, détendre le corps et restaurer les énergies. Plus ou moins profond selon les tensions musculaires et vos envies, il s'effectue avec l'Huile Tonic pour stimuler le corps et l'esprit ou avec l'Huile Relax pour une sensation de détente absolue.

Rebalancing Massage with Essential Oils

60 minutes : 145€

A massage which releases muscle tension, relaxes the body and restores energies. More or less deep depending on the degree of muscle tension and your wishes, the massage is carried out using either Tonic Treatment Oil to stimulate the body and mind, or Relax Treatment Oil for a sensation of total relaxation.

Massage Sportif

60 minutes : 145€

Le massage tonus et détente des sportifs. Avant le sport, il assouplit et optimise la réponse musculaire. Après le sport, il dissipe tensions et contractures, permet une meilleure récupération des muscles et des articulations.

Sports Massage

60 minutes : 145€

Eliminates tension in muscles and joints thanks to intensive massage. Recommended for sports enthusiasts and those who suffer from stiffness or muscular discomfort.

Gommage Tonic Sucré-Salé

60 minutes : 145€

Le gommage plaisir par excellence, riche en huiles essentielles. Exfoliation 100% naturelle qui laisse la peau délicatement parfumée et satinée, infiniment douce et veloutée.

Tonic Sweet & Salty Scrub

60 minutes : 145€

A high-performance body exfoliation treatment that purifies the skin, removing all toxins. The combined use of mechanical and biological exfoliation techniques leaves the skin feeling firm and exquisitely soft.

Massage Dos Soulagé

30 minutes : 80€

Ce massage est idéal pour éliminer les raideurs et les contractures, dénouer les tensions et libérer l'énergie du haut du dos. La sensation de bien-être se prolonge des heures durant, bien au-delà du Soins.

Back Relief

30 minutes : 80€

This knot-fighting massage is ideal for eliminating any stiffness or soreness, it relieves tensions and releases energy from the upper back. A feeling of well-being lasts for hours, well beyond the treatment.



Pack Corps

90 minutes : 215€

Gommage tonic sucré-salé 30 min
+ massage équilibre aux huiles essentielles

Body Pack

90 minutes : 215€

Tonic sweet & salty scrub
+ rebalancing massage
with essential oils



Houblon

Épilation

FEMMES

Lèvres, menton ou sourcils
Aisselles
Maillot
Maillot brésilien
Maillot intégral
Demi-jambes
Jambes complètes
Bras

HOMMES

Torse
Dos

Waxing

WOMEN

Lips, chin or eyebrows	20€
Underarms	25€
Bikini	25€
Brazilian bikini	40€
Full bikini	50€
Half legs	30€
Full legs	50€
Arms	30€

MEN

Chest	35€
Back	35€

Accès Espace Wellness

HAMMAM, JACUZZI ET TISANERIE

L'accès de 30 minutes à l'espace bien-être est compris pour toute réservation de soin.

Sans réservation de soin, l'accès de 30 minutes est à 25€ par personne (uniquement sur réservation).

Wellness Area Access

HAMMAM, JACUZZI & HERBAL TEA ROOM

Any booking of spa treatment allows a 30 minutes access to the wellness area.

Without a treatment reservation, 30-minute access is 25€ per person (by reservation only).



Carthame

Conditions

Le Spa est ouvert tous les jours de 10h30 à 18h30. Fermeture à 20h pour les vendredis et samedis.

Présentation 15 minutes avant le début des soins; en cas de retard, la durée du soin devra être malheureusement écourtée.

En cas de contretemps, les soins déjà confirmés n'ayant pas été annulés 24 heures avant le rendez-vous, feront l'objet d'une facturation équivalente à 50% du prix total de la réservation. Le Spa met à disposition un peignoir, une serviette et des chaussons. Les espaces mixtes nécessitent le port du maillot de bain (non fourni).

L'accès au Spa est interdit aux moins de 16 ans. Si vous souffrez de problèmes de santé ou êtes en phase de grossesse, il est important de nous en faire part s'il vous plaît. Tous nos soins ont un objectif de bien-être et non des vertus thérapeutiques.

The spa is open every day from 10:30am to 6:30pm. Open until 8pm on Friday and Saturday.

Arrival 15 minutes before your treatment appointment. In case of late arrival, the treatment will be unfortunately reduced.

Any cancellation, within 24 hours of the appointment will be charged 50% of the total amount of the reservation. The Spa provides a bathrobe, towel and slippers. Swim suits must worn in all mixed areas and are not provide.

Access to the Spa is prohibited for children under 16 years old. If you have any health problems or in case of pregnancy it's essential to inform the staff when you make your reservation. All our treatments are purely aimed at enhancing your well-being and can not, in any case, be considered as medical treatments.

LE VIEUX CASTILLON

10 RUE TURION SABATIER, 30210 CASTILLON-DU-GARD
+33 (0)4 66 37 61 61 / RESERVATION@VIEUXCASTILLON.FR

WWW.VIEUXCASTILLON.FR